

Portoviejo, 30 de Junio de 2025

Autor:

Jorge Luis Mendoza Andrade

Reciban un cordial saludo, por este medio informamos que, una vez realizado el proceso de arbitraje, el Comité Editorial de la Revista Higía de la Salud, ha decidido publicar su artículo titulado:

“Barreras de comunicación percibidas por enfermeras y pacientes”

En cumplimiento con los lineamientos estipulados para su publicación.

Su artículo es presentado de forma digital y formato PDF en la edición N°.1, Volumen 12 de nuestra revista con ISSN: 2773-7705 y DOI: <https://doi.org/10.37117/higia.v12i1.1111>, se puede obtener en la URL: <https://revistas.itsup.edu.ec//index.php/higia>.

El Comité Editorial de la *Revista Científica “Higia de la Salud”*, agradece su participación y le invita a seguir colaborando con nosotros, es grato contar con tan valiosas aportaciones.

Quedamos a sus órdenes para cualquier duda o información adicional que requiera, favor comunicarse a la siguiente dirección electrónica: revistahigia@itsup.edu.ec.

Atentamente,



Dra. Aida Macías Alvia
Directora Editorial

